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La méthanisation est un vaste sujet, 
différents experts nous abreuvent d'avis malheureusement contradictoires. En tant
que simple citoyen il est donc difficile de se prononcer sur un sujet aussi complexe.

Des projets de méthanisations comme celle-ci, me semble plus raisonnable et en 
accord avec ma vison de l'écologie que de grands projets industrielles qui génèrent
des nuisances autres que agricoles et quid des responsabilités sur ce type 
d'installation. 
Sur le projet d'Abbaretz,  l'implantation envisagée à proximité de leurs propres 
habitations, des habitations de leurs familles... me semble être le reflet de leur 
engagement, si nuisances il y a avait ils en seraient les premiers impactés ! Pourquoi
iraient ils se saborder ? 

Je soutiens donc ce projet qui est porté par des personnes professionnelles, 
sérieuses et investies. 

Nicolas Viaud 


